

Ahora usted puede elegir una forma más segura de recibir su pago del gobierno federal.

Información importante para todo el mundo que recibe uno de estos pagos del gobierno federal:

- Seguro Social
- Seguridad de Ingreso Suplementario (SSI)
- Beneficios de Veteranos
- Pagos de Servicio Civil
- Pagos de Retiro Militar
- Pagos de Retiro Ferroviario

¿Por qué cobrar el cheque de su pago del gobierno federal y llevar encima todo ese dinero en efectivo? ¿Por qué preocuparse que su cheque se pierda o sea robado antes de que llegue a cobrarlo?

Ahora, existen formas más seguras y fáciles de recibir su pago. Se puede mandarlo directamente a su cuenta de banco, asociación de préstamo y ahorro, o cooperativa de crédito. Si no tiene cuenta de cheques o de ahorro, su pago puede ser depositado directamente en una nueva cuenta especial llamada ETASM. Con Depósito Directo, el gobierno le deposita su pago *automáticamente* en su cuenta de cheques o de ahorro, o en su cuenta ETA.

Ahora puede disfrutar de la tranquilidad de saber que su dinero está seguro hasta que usted – y sólo usted – necesite usarlo. Su pago llegará siempre puntualmente en su cuenta. Usted puede retirar su dinero el mismo día que llega a su cuenta. O puede sacar

únicamente la cantidad suficiente para comprar alimentos o pagar las facturas. El resto de su dinero permanecerá seguro en su cuenta y a su disposición para utilizarlo todo el mes. Su banco, asociación de préstamo y ahorro, o cooperativa de crédito le dirá si puede retirar su dinero por un cajero, un cajero automático (ATM) o los dos. Si usa cajeros automáticos en ciertas localidades, puede haber un costo adicional. Por supuesto usted puede optar por recibir su pago por cheque, si le causaría problemas recibirlo por Depósito Directo o en una cuenta ETA.

Por favor lea más sobre las opciones a su disposición para recibir su pago del gobierno federal al dorso de esta hoja.

ETA

“ETA” son las siglas en inglés que significan “cuenta de transferencia electrónica.” Es una cuenta nueva y de bajo costo para personas que no tienen o no pueden pagar los costos de una cuenta de cheques o de ahorro. La cuenta ETA fue diseñada por el Departamento del Tesoro para que los pagos del gobierno federal



puedan ser recibidos *automáticamente*. Ahora usted puede abrir una cuenta en un banco, una asociación de préstamo y ahorro, o una cooperativa de crédito asegurada por el gobierno federal donde vea el cartel de la ETA. **Llame al 1-888-382-3311**, sin cargo, o vea el Internet en **www.eta-find.gov** para saber del sitio más cerca de usted. Las personas sordas o con problemas auditivos pueden llamar a **TDD: 1-877-326-5833**. Cualquier banco, asociación de préstamo y ahorro, o cooperativa de crédito que ofrece la cuenta ETA le informará todo lo que debe saber antes de que se inscriba.

Depósito Directo

El Depósito Directo es fácil y seguro. Con Depósito Directo su pago va directamente a su cuenta de cheques o de ahorro en un banco, una asociación de préstamo y ahorro, o una cooperativa de crédito. Para inscribirse en Depósito Directo, solicite información donde tiene su cuenta.



Cheque

Si es un problema para usted inscribirse en Depósito Directo o abrir una cuenta ETA, puede recibir su pago por cheque. Hable con la agencia que emite su pago para averiguar más sobre sus opciones para recibir su pago del gobierno federal.



Seguro Social 1-800-772-1213

(Para pagos de Seguro Social o de Seguridad de Ingreso Suplementario — SSI)

Asuntos de Veteranos 1-877-838-2778

(Para pagos a veteranos)

Oficina de Administración del Personal 1-888-767-6738

(Para pagos de salarios y retiro del servicio civil)

Junta de Retiro Ferroviario 1-800-808-0772

(Para pagos de retiro ferroviario)
Para obtener el número local de la oficina de la Junta de Retiro Ferroviario

